L'ECOLE RURALE



Supplément à "L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE."

Publié sous le patronage du Ministère de l'Agriculture, avec l'approbation du Surintendant de l'Instruction publique.

OU CONDUIT LA PROFESSION DE CULTIVATEUR

Voyez, mes jeunes amis, ce que représente la gravure ci-dessus. C'est une ferme canadienne, appartenant à M. Jos. Poitras, de Saint-Gabriel, dans le comté de Berthier, comté que vous savez bien indiquer sur la carte de la Province de Québec. Située au pied des Laurentides, la ferme de M. Poitras est à l'abri des vents du nord, taudis que le soleil du midi la baigne de ses bienfaisants rayons. La maison familiale est fort jolie dans son style modeste; les bâtiments sont nombreux et en ordre parfait. Tout, chez ce cultivateur, respire la propreté, l'indépendance et le confort. Celui qui habite cette demeure possède un domaine au si grand que les seigneurs de la vieille Europe. Et surtout, il a l'incomparable avantage de vivre dans un pays libre habité par des citoyens libres et respectueux des droits de Dieu, de l'Église et de la Famille. L'Agriculteur canadien réellement digne de son état, arrive sûrement et promptement, sinon à la grande fortune, du moins à l'aisance, l'honnête aisance, synonyme de vie heureuse.

L'amour du travail, l'esprit de Foi, la sobriété accompagnent d'ordinaire, ou plutôt préparent le bonheur du fermier bas-canadien.